

Rodolfo Guzmán, nuestro compañero que vivió y estudió dos años en la Unión Soviética

dictará una serie de conferencias los jueves en el local del Partido, de 7 a 8 de la noche

La entrada de Rusia a la guerra ha provocado en las discusiones populares un gran interés por conocer la realización del Socialismo en la Unión Soviética. Se ha puesto de manifiesto que la gran mayoría de la gente admitía como cierto el cúmulo de mentiras que contra la Unión Soviética, había forjado en la opinión pública la prensa burguesa, y ahora, sorprendidos por la gigan-

tesca resistencia del Gran Ejército Rojo, reconocen la falsa idea que tenían de la Rusia Soviética. El silencio de la prensa, del cine y de los radios, había tratado de desplazar a Rusia de la órbita de los países civilizados, con lo cual se perseguía que los pueblos ignoraran por completo la obra gigantesca que realizan allá los trabajadores rusos—, pero ahora los acontecimientos de la guerra han

puesto en primer lugar a la Unión Soviética en todas las discusiones —y ya no se puede discutir con simples frases efectistas sino que hay que traer a la discusión hechos y datos tomados de la realidad soviética. Con tal razón el Partido Comunista iniciará desde el próximo jueves una serie de conferencias para ilustrar la opinión pública acerca de la realización del socialismo en la URSS. Asista Ud! ¡No se deje sorprender con fantasmas periodísticas!

HE AQUÍ LA LISTA...
—(Viene de la pág. 1.)

" Caleffi Duilio	5.00
" Carboni Antonio	2.00
" Cavallari Oddone	2.00
" Calvosa Carmelo	5.00
" Caggiano Pasquale	5.00
" Cersosimo Vincenzo	2.00
Sigg. Cersosimo (Fratelli)	5.00
Sig. Crocieri Costantino	3.00
" Cozza Rocco	10.00
" Dall' Anese Francesco	2.00
" D'Avola Corrado	2.00
" Dato Sebastiano	2.00
" D'Ambrosio Vincenzo	2.00
" D'Ambrosio Domenico	2.00
" D'Atri Antonio	2.00
" De Benedictis Rag. Eugenio	3.00
" Del Vecchio Emilio	2.00
" Del Vecchio Ernesto	2.00
" Delcore Domenico	5.00
" Delcore Raffaele	2.00
Sigg. Delcore E Aronne	5.00
Sig. Di Benedetto-Nicola	5.00
" Di Mare Alberto	3.00
" Dondoli Dott. Cesare	5.00
" Donadio Erminio	2.00
" Doninelli Fernando	5.00
" Fabbri Pietro	5.00
" Feoli Nicola D'Agostino	10.00
" Feoli Ofelio	2.00
" Feoli Nicola Leoni	5.00
Sigg. Fuscaldo (Fratelli)	2.00
Sig. Frasca Nunzio	2.00
" Giusti Giuseppe	2.00
" Guidi Corrado	2.00
" Ingianna Carmelo	5.00
" Ingianna (Fratelli)	5.00
" Jezi Alfredo	5.00
Sigg. Jezi Guerino-Nicola	5.00
Sig. Leoni Gaetano	2.00
Sigg. Luconi Toscano-Galliano	10.00
Sig. Lippa Antonio	2.00
" Laurito Gaetano	2.00
" Mauro Pasquale	5.00
Sigg. Mainieri C. (Fratelli)	2.00
Sig. Mainieri Luigi	2.00
" Mainieri Nicola Bruno	2.00
" Medaglia Francesco	5.00
" Medaglia Raffaele	2.00
" Montuoro Aristide	5.00
" Morelli Rag. Eugenio	5.00
" Morelli Antonio	2.00
" Motta Giuseppe	5.00
Cav. Musmanni Domenico	5.00
Sigg. Musmanni Antonio-Gaetano	5.00
Sig. Mussio Andrea	2.00
Sigg. Mirabelli E Di Luca	3.00
Sig. Pace Edoardo	1.00
" Pandolfi Antonio	5.00
" Pandolfi Pasquale	5.00
" Pucci Giacinto	2.00
" Rescia Antonio	5.00
" Rimolo Leonardo	5.00
Sigg. Rimolo (Fratelli)	10.00
Sig. Sangineti Gaetano	3.00
" Santanastasio Michele	2.00
" Sabatino Santiago	1.00
" Sottanis Giuseppe	5.00
" Scaglietti Mario	10.00
" Scaglietti Ugo	10.00
" Tanzi Carlo	2.00
" Villani Mario	10.00
" Alvarenga Francesco	5.00
" Bianco Francesco	10.00
" Bloise Nicola	5.00
" Garofalo Vincenzo	3.00
" Medaglia Antonio	1.00
Sigra. Pirantonelli Adela	5.00
Sig. Vignolo Giovanni	5.00
Totale	€455.00

BILANCIO

Soma sottoscritta nel mese de febbraio XLX	€ 646.00
Pagato fattura Lib. Lehmann & C	€ 463.00
Pagato fat. Lib. Lehmann & C	€ 43.00
Somma sottoscritta nel mese di marzo XLX	€ 445.00
Pagato varie fatture "Lib. Lehmann & C"	€ 219.75
Pagato riproduzione "T"	€ 20.00
Pagato fat. Lib. Lehmann & C	€ 99.25
Saldo Attivo al 15 Aprile XLX	€ 116.00
Somme Equali	€1101.00 €1101.00
SALDO ATTIVO—€ 116.00.	
San José di Costa Rica, 15 Aprile 1041 XIX	

L'Incaricato
Jezi Nicola

Al Ejército Rojo

El sonoro clarín está llamando a los hombres libres a luchar, En las filas del Ejército Rojo, para todo el que quiera, hay un lugar.

Campeños, obreros e intelectuales, no debéis un momento vacilar si no queremos sufrir mayores males.

¡Aprestaos! vamos todos a luchar!

Cerrando filas contra los fascistas nuestro Ejército glorioso triunfará y al golpear prepotentes sus cañones la ignominia en el mundo acabará.

Si el destino traidor nos trae la muerte sólo cadenas tenemos que perder. Con los puños levantados en alto gritemos todos ¡a morir y vencer!

Recorde esas estrofas y vaya a cantarlas a los mítines del Partido Comunista.

Carlos Luis Naranjo.

LA TACTICA RUSA

(Viene de la 1ª página)

para lanzar al frente y cerrar cualquier brecha que lograre abrir el adversario. La guerra lanzada por Alemania sin previa claratoria, tenía a su haber el factor iniciativa y parte del factor sorpresa, en las primeras etapas de la campaña. No quiere decir esto que los rusos no hubieran realizado preparativos para defenderse de cualquier agresión súbita. Pero su ejército permanente no pasaba del millón y medio de hombres. Ahora, después de quince días de lucha, es que millones y millones de soldados de reserva llegan al frente. Los rusos han demostrado también conocer muy bien la estrategia que debe aplicarse contra un ejército mecanizado como es el alemán. No circunscribió la defensa del país basándose en las numerosas fortificaciones construidas, sino por el contrario aplicando no sólo la táctica del frente de gran profundidad, el cual multiplica las ventajas del que tiene muchas reservas, sino aprovechando cualquier vacilación, cualquier pausa, cualquier detención en la marcha de las columnas del adversario para lanzar sus contrataques.

Por tanto, podemos llegar a la conclusión de que para decidir una batalla en la guerra moderna se necesita un alto espíritu de ofensiva, el empleo de grandes fuerzas de artillería, tanques y aeroplanos.

Parece, según los últimos comunicados tanto rusos como alemanes, que éstos en cooperación con los fineses no han capturado ni Murmansk ni el ferrocarril que une esta ciudad con Leningrado, conforme lo habían informado, ya hace algunos días. En la península de Karelia, el ataque no ha logrado realizar ningún progreso sustancial, inclusive pareciera que en dicho sector los alemanes no estuvieron realizando esfuerzo especial alguno. Este sector tiene gran importancia por la proximidad a que se encuentra Leningrado de la frontera ruso-finesa, significando que Leningrado no sólo es

ciudad importante con numerosas industrias, sino también base de la flota rusa que opera en el Mar Báltico. Más hacia el sur, el avance germano que se efectúa por los países bálticos ha comenzado a disminuir rápidamente, según los informes de los últimos días, deteniéndose casi por completo por que los rusos, conociendo muy bien la importancia estratégica de Leningrado, han enviado allí gran cantidad de tropas que tienen capacidad no sólo de detener el avance alemán, sino también de rechazarlo. El mismo espíritu y energía para el contrataque se ha mostrado más hacia el sur en las riberas del Berezina y del Dnieper, donde los alemanes concentraron grandes fuerzas con el objeto de romper la resistencia rusa y marchar ha-

cia el interior del país. Es en ese sector donde los alemanes han mostrado mayor agresividad y realizado los avances más importantes, pero así como en los otros frentes, pareciera que el ataque se va retardando. Toda dilatoria en la ejecución del blitzkrieg favorece a los rusos. Más hacia el sur, los rusos se han replegado después de los primeros días de lucha, pero desde entonces las fuerzas combinadas germano-rumanas no han conseguido realizar mayores progresos. Al mismo tiempo, noticias que llegan constantemente de Rumania hablan de sabotaje, deserciones abiertas rebeldía para inscribirse en el ejército y fuerte oposición de parte del pueblo rumano. Es ahora que Gran Bretaña, considerando la gran cantidad de fuerzas terres-

tres, aéreas y marítimas que ha concentrado Alemania en el frente oriental y teniendo en cuenta que la mitad del ejército de ocupación en Francia, que hace tan sólo quince días se paseaba por los bulevares, hoy combate a muerte contra enemigos poderosos en los pantanos del Pripet y en las costas de los mares Artico y Negro, aprovecha la circunstancia para tomar la iniciativa en el frente occidental. La poderosa ofensiva lanzada por la RAF contra objetivos militares en el norte de Francia y en el occidente de Alemania podría ser sin toma precursor de un futuro desembarco de la fuerza expedicionaria, el cual podría ocurrir que no fuera en Francia, sino en cualquier otro de los países ocupados por los alemanes.

STALIN, UNA VIDA FECUNDA

(Viene de la pág. 3)

lia en Tiflis bajo la dirección de Stalin y la serie de sus artículos en el idioma georgiano sobre "Anarquismo y Socialismo". En el congreso de Estocolmo, Stalin figuró en calidad de delegado de la fracción bolchevique de la organización de Tiflis, con el seudónimo de "Ivanovitch".

En 1907 comenzó el período de la gran actividad revolucionaria de Stalin en Bakú. Al regresar del Congreso del Partido celebrado en Londres, a donde fué enviado en calidad de representante de la fracción bolchevique de la organización Tiflis, Stalin se quedó en Bakú, donde realizó un trabajo intenso para consolidar la organización alrededor de las decisiones del congreso del Partido. Stalin dirigió entonces el órgano ilegal de los bolcheviques, llamado EL OBRERO DE BAKU, organizó con éxito el trabajo para desalojar a los mencheviques de las regiones obreras de Bakú (Balajan, Bibi-Eibat, la Ciudad Negra, La Ciudad Blanca), dirigió una extensa campaña de discusión y conclusión de los contratos colectivos entre los obreros y los industriales del petróleo, y obtuvo por fin la victoria completa de los bolcheviques en las filas de la organización de Bakú. Desde este momento Bakú se convirtió en una fortaleza del bolchevismo.

En marzo de 1908, Stalin es detenido y después de ocho meses de cárcel es deportado por tres años al Estado de Vologda, en Solvichegodsk. Unos meses después, Stalin se fuga y regresa a Bakú para trabajar ilegalmente.

En 1910 es encarcelado otra vez y nuevamente es enviado al lugar del destierro, en Solvichegodsk.

En 1911, Stalin huye una vez más del destierro y comisionado por el Comité Central del Partido se queda en Petrogrado. Se inicia el período de su actividad revolucionaria en la capital. Pero su trabajo duró poco tiempo, pues detenido nuevamente es reexpedido al destierro, en Vologda.

A fines de 1911, Stalin se evadió otra vez y marcha a Petrogrado, tomando la dirección de la organización ilegal del Partido. En 1912, Stalin es miembro suplente del C C del Partido, durante la famosa conferencia de éste en Praga, Stalin recorrió, comisionado por el C C, las regiones más importantes de Rusia, llevando a cabo el trabajo de preparación para las manifestaciones del 19 de mayo, dirigió LA ESTRELLA durante las huelgas de Lena y tomó una participación activa en la fundación de la PRAVDA.

En abril de 1912, Stalin fué encarcelado otra vez, y unos meses después fué deportado por cuatro años a la región de Narimsk. En el verano del mismo año huyó del destierro yendo a Petrogrado, de donde partió para Cracovia, en que estaba Lenin, participando en la histórica conferencia de los bolcheviques, a fines de 1912, regresando después a Petrogrado, donde hace el trabajo dirigente de la fracción bolchevique en la Duma y de los órganos bolcheviques, LA ESTRELLA y la PRAVDA. Corresponde a esa época su folleto "El Marxismo y la cuestión nacional".

En la primavera de 1913, Stalin cayó nuevamente en las garras de la policía y unos meses después lo deportan a la región de Turuján. Los años de 1913, 1914, 1915 y 1916 los pasa Stalin en el destierro de Turuján, en la aldea llamada Kurca.

Después de la revolución de febrero de 1917 regresó a Petrogrado y participó en el trabajo de dirección del Partido en calidad de miembro del C C. Durante la conferencia pan-rusa de los bolcheviques, en el mes de abril, al manifestarse dos tendencias en el Partido, Stalin decididamente definiendo la posición de Lenin. En el mes de mayo de 1917, después de la Conferencia, se organizó el Bureau Político del C C, para el cual es elegido Stalin. Desde entonces hasta hoy Stalin es miembro del Bureau Político del C C. En el transcurso de todo el período de preparación de la insurrección de Octubre, Stalin trabajó de completo acuerdo con Lenin. Durante la lucha de Kórlinov, en el período de la consulta democrática y parlamentaria, de la organización directa del levantamiento de Octubre de 1917 y, finalmente, en el momento de las discusiones sobre la organización del "gobierno socialista homogéneo", al día siguiente de la Revolución de Octubre, en todos los instantes de la preparación y reforzamiento de la Revolución, cuando las vacilaciones de una parte del Partido (Kámenev, Zinóviev amenazaban con la pérdida de todo el trabajo, Stalin permaneció invariablemente como el colaborador y partidario más firme de Lenin. Después de la manifestación de Julio, y hasta octubre, cuando Lenin estaba

oculto, Stalin era prácticamente el dirigente de los órganos centrales del Partido (El Obrero y el Soldado, El Proletario, El Obrero, El Camino Obrero, etc.). Con J. Sverdlov, Stalin dirigió los trabajos del VI Congreso del Partido, reunido semi-legalmente. En los días de Octubre el C C eligió a Stalin en calidad de miembro de los "cinco" (Comité para la dirección política de la insurrección) y miembro de los "siete" (Comité para la dirección organizativa de la insurrección).

Desde 1917, Stalin ha sido miembro del Comité Central Ejecutivo de los Soviets. Desde 1917 hasta 1923 desempeñó el cargo de Comisario del Pueblo para las Minorías Nacionales, y desde 1919 hasta 1922, el de Comisario del Pueblo para la Inspección Obrera y Campesina. Desde 1922 se uno de los Secretarios del C C del Partido, cuyo puesto ocupa hasta hoy. Desde el año de 1925, es miembro del Presidium del Comité Ejecutivo de la Internacional Comunista.

Stalin pasó el período de la guerra civil, en su mayor parte en los frentes de combate. En 1918 (la primavera y el verano) trabajó en el frente de Zaritzin organizando junto con Vorochilov y Minin la defensa de Zaritzin contra los ejércitos de Krasnov. A fines de 1918, con el camarada Dzerjinsky, estuvo inspeccionando el frente del Tercer ejército en la región de Perm procurando por todos los medios posibles impedir la retirada soviética. En la primavera de 1919 trabajó en el frente de Petrogrado, organizando la contra-ofensiva al primer ataque de Yudenich sobre Petrogrado. En el verano de 1919 estuvo en el frente occidental, en Smolensk, organizando la contra-ofensiva al ataque de los polacos. En el invierno de 1919 llevó a cabo su labor en el frente del Sur contra los ejércitos de Denikin, permaneciendo allí hasta su derrota y la ocupación de Rostov y Odesa por las tropas rojas. En 1920 trabajó en el frente del Suroeste (antipolaco) tomando un aparticipación directa como dirigente en la ruptura del frente polaco en la región de Schitomir, en la liberación de Kiev y en la marcha de nuestros ejércitos hacia Lvov. En el mismo año tomó parte en el trabajo de defensa del Sur de Ucrania contra la ofensiva de Wrangel. De 1920 hasta 1923 fué miembro del Comité Militar Revolucionario de la República. Recibió por méritos militares la Orden de la Bandera Roja.

En 1923-1924 dirigió la lucha del Partido contra la oposición trotskista, después contra la llamada "oposición de Leningrado" (Kámenev, Zinóviev), contra la oposición unificada de los años 1925-1927, poniendo de relieve su contenido anti-leninista y oportunista. En el XIV Congreso del Partido (1925), Stalin desarrolló las ideas fundamentales de Lenin, proponiendo como consigna la industrialización del país como un problema central del Partido. En el período de la reconstrucción, en el XV Congreso (1927), el Partido, bajo la dirección de Stalin, hizo un viraje decisivo hacia la colectivización de la economía agrícola y en favor de la amplia ofensiva social contra los elementos capitalistas de la ciudad y del campo. En el año 1928, Stalin movilizó a un tiempo el Partido y la clase obrera en la lucha contra la desviación derechista (Bujarin, Rikov, Tomsky) que terminó con una derrota completa y la desbandada de la oposición de derecha. En todas las etapas de esta lucha que el Partido llevó a cabo en dos frentes, Stalin, firme, consecuente, con constante firmeza y resolución, con una visión extraordinaria, defendió la política leninista del Partido contra las tentativas de su revisión y los ataques contra ella, no permitiendo la más mínima concesión al revisionismo y al oportunismo, quedando derrotados tanto en el Partido como en las filas de la Internacional Comunista.

Se deben a Stalin una serie de libros y folletos como "Las cuestiones del leninismo", "En los caminos de Octubre", "Sobre la Oposición", "El marxismo y la cuestión nacional" y otros en los que, con una claridad y comprensión excepcionales, Stalin esclarece las cuestiones más importantes del leninismo y, partiendo de la teoría leninista, plantea los problemas concretos de la dictadura del proletariado, a la vez que revela el contenido pequeño-burgués oportunista del trotskismo y de la oposición derechista.

En los años que siguieron a la muerte de Lenin, Stalin, el más eminente continuador de su obra y su discípulo más ortodoxo, inspirador de las medidas más importantes del Partido en su lucha por la edificación socialista, se ha convertido en el líder universalmente reconocido del Partido de la Unión Soviética y de la Internacional Comunista.